



**DIGNIDAD CIUDADANA**

El Carmen - Manabí



**DIGNIDAD  
CIUDADANA**

**DECLARACIÓN  
DE PRINCIPIOS**



# DIGNIDAD CIUDADANA

El Carmen - Manabí

## Introducción

El derecho a la vida, a la libertad, y al ejercicio pleno de la personalidad del individuo sin más restricciones que las que reclama la defensa colectiva de esos derechos naturales deben ser los objetivos fundamentales gubernamentales y de la política.

Los ciudadanos; hombres y mujeres; sin distingo de razas; credos, y religiones; las organizaciones políticas, sociales, culturales, ambientales, gremiales, sindicales, científicas, los pueblos indígenas, afro ecuatorianos y montubios; las asociaciones de todo tipo están obligados a mancomunar sus luchas por la defensa y la realización plena de esos derechos naturales del hombre y de todo derecho humano, social, político, sindical, electoral, económico, cultural, ambiental, de familia, de los niños y adolescentes, de la mujer, y de todo otro derecho producto de las luchas del pueblo que contribuyan a reforzar los principios de inviolabilidad de la vida, de la libertad, y del ejercicio pleno de la personalidad individual y colectiva de los ecuatorianos.

El gobierno municipal que queremos debe estar dirigido a garantizar esos derechos y a facilitar los mecanismos que permitan la expansión de su disfrute y ejercicio, asegurando la protección de los más débiles, e impidiendo la injusticia y las desigualdades que han imperado en nuestros ciudadanos y que nos permitan vivir con dignidad.

El gobierno municipal que queremos debe dirigir sus principales esfuerzos a fortalecer las facultades de cada individuo para su óptima participación en la producción de los bienes materiales que requiere la sociedad en su conjunto para vivir dignamente asegurando progresivamente las bases para la satisfacción creciente de las necesidades materiales y culturales de las mayorías que hoy no pueden lograrlo.

El gobierno municipal que queremos, es de puertas abiertas, donde cada funcionario a nivel directivo trabaje desde el territorio con cada uno de los agricultores, debe estar orientado a asegurar para los carmenses el más pleno ejercicio de su libertad y su soberanía, preservando y protegiendo los derechos políticos, sociales y de la familia, los derechos económicos y la propiedad legítima, los derechos culturales y educativos, los derechos ambientales y los derechos humanos fundamentales que hoy están en peligro, mediante el ejercicio de una democracia plena, participativa y plural, descentralizada, donde las comunidades ejerzan progresivamente la autogestión de su propio destino.

El gobierno municipal que queremos, debe estar insertado en el territorio cantonal, respetando y defendiendo la autodeterminación de los pueblos, principios internacionales del derecho y la democracia. Entendiendo que los procesos de integración deben propender a la multipolaridad como garantía de un justo intercambio sin confrontaciones entre los pueblos.

La integración de los pueblos de América Latina es fundamental a los fines de superar juntos los atrasos históricos y los retos del futuro. La sociedad que queremos construir es libre, autogestionaria, participativa, plural, democrática, próspera, solidaria y fraterna, donde



# DIGNIDAD CIUDADANA

El Carmen - Manabí

desaparezcan las desigualdades entre el trabajo manual y el cultural, entre dirigentes y dirigidos, y sean superadas las diferencias entre sexos.

## **Lineamientos que siguen los miembros de la Organización Política “Dignidad Ciudadana”:**

### **FILOSÓFICOS**

El cambio verdadero consiste en que la sociedad sea capaz de gobernarse democráticamente, lo que implica una revolución cultural y moral, nuestro principal objetivo es construir una sociedad libre, justa, solidaria, democrática y fraterna, nos regimos bajo la máxima de que el “el respeto al derecho ajeno es la paz”, somos solidarios con las parroquias urbanas y rurales de nuestro cantón en sus luchas por la democracia y la igualdad.

Rechazamos cualquier forma de opresión: el hambre, la pobreza, la desigualdad, la exclusión social y la explotación.

Nos oponemos a las violaciones a los derechos humanos y a la corrupción gubernamental, luchamos contra la violencia hacia las mujeres y contra cualquier forma de discriminación por razón de sexo, raza, origen étnico, religión, condición social, económica, política o cultural.

Consideramos indispensable la formación de jóvenes empoderados, como dirigentes sociales y políticos en todas las parroquias rurales y urbanas de nuestro cantón para llevar a cabo tareas de transformación de nuestros ciudadanos.

Estamos comprometidos a contrarrestar toda propaganda manipuladora y luchar por hacer valer el derecho a la información veraz.

Nuestro ideal es que cada mujer y cada hombre de “Dignidad Ciudadana”, nos convirtamos en un medio de comunicación para informar al pueblo y lograr la participación de los ciudadanos. En esta tarea es fundamental la democratización de los medios de comunicación y el despliegue de medios propios.

Nuestro Movimiento reconoce su esencia en la pluralidad; “Dignidad Ciudadana”, es respetuoso de la diversidad cultural, religiosa y política a su interior.

Nuestra acción individual y colectiva está sustentada en principios de honestidad, patriotismo y reconocimientos de las diferencias para forjar una nueva forma del quehacer público, alejada de los vicios y la corrupción.

Los integrantes del Movimiento “Dignidad Ciudadana”, deben tener presente en su quehacer cotidiano que son portadores de una nueva forma de actuar, basada en valores democráticos y humanistas y no en la búsqueda de la satisfacción de intereses egoístas, de facción o de grupo.

No nos mueve el odio, sino el amor al prójimo y a la patria.

## POLÍTICOS

El cambio verdadero de nuestro cantón comienza por cambiar la forma tradicional de intervenir en los asuntos públicos. La política no es asunto sólo de los políticos. El Movimiento “Dignidad Ciudadana”, concibe la política como una vocación de servicio, como un trabajo en favor de la colectividad, como una forma de servir, es una responsabilidad y un compromiso con las aspiraciones democráticas y las causas del cantón El Carmen. Buscamos recuperar la política, hoy envilecida, como un instrumento de transformación de los ciudadanos, participando en los asuntos públicos.

Una de las grandes luchas del Movimiento “Dignidad Ciudadana”, es pugnar siempre por ser la fuerza política que más contribuya a la transformación democrática del cantón El Carmen. Desde la condición de Movimiento hegemónico o predominante, la historia de las iniciativas del Movimiento “Dignidad Ciudadana”, se orienta a construir el camino para consolidar el régimen democrático, imaginando siempre las normas y las reformas para lograrlo.

Para el Movimiento “Dignidad Ciudadana”, la democracia no sólo es concebirla como régimen político, es también una democracia integral, marcadamente social, que significa la búsqueda de los mejores instrumentos para elevar las condiciones de vida de la población, garantizar su bienestar, abatir las graves e injustas desigualdades, generar oportunidades para todos los grupos sociales y para todas las parroquias urbanas y rurales de la geografía cantonal. Asumimos la democracia en los términos que se establece como régimen político y forma de vida.

“Dignidad Ciudadana”, es un movimiento político firmemente comprometido con la justicia social que implica la construcción de una base que considere acceso a servicios básicos y dé oportunidades para toda la población. En otras palabras, significa disponer de un piso social básico, a partir del cual las personas puedan generar las condiciones para su propio desarrollo.

La justicia social considera que la desigualdad social extrema es inaceptable. La injusticia social obliga a la acción responsable del Estado desde el punto de vista ético, social y político. El Movimiento “Dignidad Ciudadana”, rechaza que la pobreza sea el destino de nuestros habitantes, por ello, en nuestra administración municipal combatiremos productivamente la pobreza y la desigualdad social, con una auténtica política municipal, que va más allá de política de desarrollo social. Sólo así es posible superar la exclusión y la marginación.



# DIGNIDAD CIUDADANA

El Carmen - Manabí

## IDEOLÓGICOS

Somos un movimiento político progresista, que se sustenta en los principios ideológicos que plantea como postulados fundamentales el nacionalismo, las libertades, la democracia y la justicia social. Con base en ellos el Movimiento “Dignidad Ciudadana”, promueve el ejercicio del poder hacia el desarrollo económico, político, social y cultural del cantón El Carmen y sostiene una tendencia ideológica que lo vincula a la corriente social demócrata.

El Movimiento “Dignidad Ciudadana”, promueve la construcción de un cantón próspero, mediante el crecimiento económico acelerado, sostenido y sustentable, con equidad social. Postulamos que la mejor política contra la pobreza y la desigualdad es la generación de empleos productivos bien remunerados, con base en una economía que concilia la necesidad de crecimiento, con el imperativo de mayor igualdad social. Por ello, reconocemos la necesidad de incrementar, en forma consistente y sostenida, la productividad como el medio más efectivo para acelerar el crecimiento económico y reducir la desigualdad, mejorando el bienestar social, en el marco de una economía de mercados flexibles y competitivos, buscaremos una administración municipal que promueva la inversión y la actividad productiva, y una sociedad civil participativa y vigorosa.

El Movimiento “Dignidad Ciudadana”, es consciente de que la educación es lo único que realmente libera e iguala a las personas. Libertad e Igualdad son dos valores universales que deben estar presentes en una administración municipal de Desarrollo, Social y Democrático como el nuestro.

Para el Movimiento “Dignidad Ciudadana”, la educación de calidad es un factor determinante en la formación integral del ser humano y en el desarrollo de la sociedad, significa acceso al conocimiento, que es hoy la principal fuente de incremento de la productividad con impacto en el crecimiento económico y el bienestar social. Postulamos la responsabilidad de nuestra administración en la conducción de la política educativa, a fin de hacer de la educación un derecho constitucional efectivo, una palanca de desarrollo económico y un igualador social.

Somos un movimiento que rechaza y combate la corrupción, promoviendo los valores éticos y morales a favor de la honestidad, la transparencia y la rendición de cuentas que deben tener sus miembros cuando ocupen cargos en la administración pública, o en el ejercicio de tareas al interior de la propia organización política. En ese mismo sentido, el movimiento analizará el desempeño de los gobiernos paralelos de sus filas, a partir del diálogo que haga prevalecer los compromisos éticos del Movimiento “Dignidad Ciudadana”, quien demandará siempre la aplicación de las sanciones legales que correspondan cuando así se requiera, repudiando los actos que además de lastimar a la sociedad, agravan a la propia militancia.